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Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) ist eine wichtige schulische
Querschnittsaufgabe. Doch auch 30 Jahre nach der ‚Agenda 21‘ und
zahlreichen Programmen zur Implementierung von BNE in Schule und
Unterricht zeigt sich weiter großer Handlungsbedarf aufseiten von
Lehrpersonen, die als zentral für die Umsetzung von BNE betrachtet
werden. Das Buch untersucht die professionellen Anforderungen an
Lehrpersonen, die sich hinsichtlich der Umsetzung von BNE stellen. Die
Analyse zeigt, dass insbesondere das Moment der Hingabe sich als
zentral erweist, um BNE als Aufgabe unter prekären Bedingungen zu
bewältigen.  Education for sustainable development (ESD) is an
important cross-sectional task in schools. However, even 30 years after
Agenda 21 and numerous programs to implement ESD in schools and
classrooms, there is still a great need for action on the part of teachers,
who are considered central to the implementation of ESD. The book
examines the professional demands on teachers with regard to the
implementation of ESD. The analysis shows that especially the moment
of dedication proves to be central in order to cope with ESD as a task
under precarious conditions.


